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En el multiuso de la 

Caleta el 07 de 

noviembre, la 

alcaldía y 

CODECOC 

entregaron raciones 

alimenticias, 

suplementos y 

medicamentos a los 

envejecientes. 

 

 

Nuestro alcalde y la 

Vicealcaldesa estuvieron 

presentes en dicha actividad 

para dar palabras de 

bienvenidas y brindar el 

apoyo necesario. 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este 16 de noviembre, en la oficina de la Digesset, hubo 

un encuentro interesante con nuestro alcalde Máximo 

Soriano. 

En los últimos días las colas de patanas mal estacionadas 

han estado cobrando vida de personas en el distrito 

municipal la caleta y boca chica. Ante esta problemática 

nuestros lideres el alcalde máximo soriano y los 

regidores, yhonny Ferreras y Leandro Polanco se 

reunieron con el director de la digesset francisco ozoría de 

la cruz para buscar la solución progresiva de la misma. 

 



 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

¡¡Buenas cosas se aproximan para nuestra caleta!! 

Nuestro alcalde máximo soriano, esta buscando 

muchas cosas buenas para la caleta, entre esas cosas 

este nuestro hermoso parque nacional submarino la 

caleta, dicho parque esta en proceso de construcción 

para tener mejor atracción turística. 

Cosas buenas se aproximan para la caleta de la mano 

de nuestro alcalde. 


